
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Kämmerer, 

am 7. Januar drückten wir in einem Schreiben an Sie unsere Befürchtung aus, dass im zu beratenden 

Haushalt 2025 die - vorsichtig ausgedrückt - angespannte Finanzsituation der Stadt Alzenau nicht 

angemessen berücksichtigt wird. 

Auf dieses Schreiben erhielten wir keine Reaktion Ihrerseits.   

Die Haushaltsberatung in der Sitzung des HuF vom 21.1.25 verlief aus unserer Sicht äußerst 

unbefriedigend. Anstatt über ein mittel- bis langfristiges Sanierungskonzept zu diskutieren, wurde 

nur der Vermögenshaushalt des Jahres 2025 mit seinen Einzelpositionen in z.T. beliebiger Art und 

Weise behandelt. Die für eine längerfristige Konsolidierung geforderten und erforderlichen 

strukturellen Veränderungen bzgl. der verschiedenen Haushalte (Verwaltungs-, Vermögenshaushalt, 

Haushalt Stadtwerke) waren nicht Gegenstand der Sitzung. 

Deshalb verweisen wir heute nochmals auf unser Schreiben vom 07.01.2025 und bitten Sie und Ihre 

Verwaltung erneut, ein konkretes Sanierungskonzept für den Haushalt 2025 und die folgenden Jahre 

zu erarbeiten, über das wir dann beraten können. 

Mit freundlichen Grüßen 

Die Grüne Fraktion im Alzenauer Stadtrat 
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